- くの旅人が通る場所でした。 や鎌倉街道が通り、近世には青梅街道が開かれ多いませんでした。しかし古代から中世には東山道② その後、武蔵野の原野であるこの辺りに住む人は
- ③ 徳川家康によって幕府が開かれると、江戸の人口の 徳川家康によって幕府が開かれると、江戸の人口のが水もなく、荷物を運ぶ人々の苦労は並大抵ではありませく、荷物を運ぶ人々の苦労は並大抵ではありませく、荷物を運ぶ人々の苦労はがれると、江戸の人口のでした。
- ④ 江戸の人口がますます増えると飲み水が不足しま④ 江戸の人口がますます増えると飲み水が不足しま
- を願い出ました。石灰を馬で運ぶ「伝馬継」など衛は玉川上水と野火止用水に挟まれた土地の開発⑤ そこで、今の武蔵村山市、岸村出身の小川九郎兵

- 割が描かれています (1) を請け負うことで幕府の許可を得て、明暦2年(1) を請け負うことで幕府の許可を得て、明暦2年(1) を請け負うことで幕府の許可を得て、明暦2年(1) を請け負うことで幕府の許可を得て、明暦2年(1)
- ⑥ 八代将軍吉宗の時代には財政立て直しのために新田開発が進められました。これによって小平の地田開発が進められました。これによって小平の地の一方である。 これによって小平の地の一方である。 これによって小平の地の一方である。 これによって小平の地の一方である。 これによって小平の地の一方である。 これによって小平の地の一方である。
- ② ところで小平には「鷹野街道」という『鷹』のつ ところで小平には「鷹野街道」という『鷹』のつ ところで小平には「鷹野街道」という『鷹』のつ
- ⑧ 小平市内を走る西武新宿線には花小金井という駅 の名勝にも指定されました。 大正13年には国があります。 これは玉川上水沿いの桜並木、小金らに明治天皇も訪れています。 大正13年には国らに明治天皇も訪れています。 大正13年には国の名勝にも指定されました。

には7つの村がひとつにまとまり小平村が誕生し後小平の村々は神奈川県に編入され、明治22年村は韮山県、4か村は品川県になりました。その多ました。後に小平村となる7つの村のうち3かの江戸時代が終わり明治になると、新政府は県を置

た。 管され、小平は東京府北多摩郡小平村となりましれています。明治26年、神奈川県から東京に移ったことから平の字を取り、小平になったといわ小川村の小さいという名前は、最初の開拓村であるました。小平という名前は、最初の開拓村である

13

- 10 こうした交通網の発展に伴い、 現在の中央線、 達していきます。 治になると汽車が登場し、鉄道による輸送網が発 江戸時代の運搬は馬や船に頼っていましたが、 かわっていきます。 宿線となる西武鉄道が開通、それよりやや遅れて が引かれ、 いては明治27年、 ―多摩湖間の多摩湖鉄道が開通しました。 昭和2年高田馬場 甲武鉄道が開通します。 明治22年には新宿 今の国分寺線である川越鉄道 東村山間に西武新 小平の姿も次第に 小平にお 立川間に 明

- と建てられ、 や農家に間借りする者が多く流入し、住宅が次々 終戦を迎えると、 ころはサツマイモを中心に農作物が作られ、 昭和19年、小平村は小平町になりました。 住宅地が形成されていきました。 ストンをはじめとして大小の工場が進出し、 口は増えつづけ、 かや大根など都市向けの作物も増えていました。 都営住宅も建設されました。 戦地から帰り農業を希望する者 昭和30年代には日立やブリヂ 町の人 この すい 近郊
- 9万人になっています。) 9万人になっています。) の方人になっているでしょうか。(いまでは1年なりました。昭和40年には小平団地の入居が始まり人口はさらに増え続けています。現在の人始まり人口はさらに増え続けています。人口をの方人になっています。)
- 武蔵野に象徴されるケヤキなどの樹木が茂り畑地 立文化活動が展開されているまちです。37本のな文化活動が展開されているまちです。37本のな文化活動が展開されているまちです。37本のな文化活動が展開されているまちです。37本のなオストがあり、ぶるベーやコダレンジャーなどのキャラクターも活躍しています。

15)

- 館では石器などの貴重な資料を展示しています。 た跡が見つかりました。それが鈴木遺跡です。その頃の人たちは食べものを求めて移動しながら暮るしていました。 それが鈴木遺跡です。 それが鈴木遺跡です。
- はありました。

 へ行く鎌倉街道などの道が通り、行きかう人の姿しかし、このあたりは京都に通じる東山道や鎌倉活に必要な水がないため住む人はいませんでした。
- ④ 江戸に住む人が増えると、飲み水が足りなくなり (4) 江戸に住む人が増えると、飲み水が足りなくなり なようになりました。 玉川上水沿いの村々は分水を引 で完成しました。 玉川上水沿いの村々は分水を引 くことが許され、飲み水を手に入れることができ るようになりました。
- に広がる土地を耕し、小川村が開かれていきました。今からおよそ350年前のことです。石灰した。今からおよそ350年前のことです。石灰水から引かれた分水ぞいに家々がたち、家の後ろ水から引かれた分水ぞいに家々がたち、家の後ろ水がら引かれた分水ぞいに家々がたち、家の後ろ水ができるようになったので、小川

- 場所には、7つの村ができました。 新田など6つの村が次々に開かれ、今の小平市の⑥ その70年後、小川村に続いて小川新田・大沼田
- 村々さまざまな決まりがありました。 す。そのため、獲物が少なくならないよう鷹場の時代には鷹を使って狩りをする鷹場だったからでいますか?これは小平市のあたりが江戸の 小平には鷹野街道という『鷹』のつく道があるの
- ⑨ 明治22年に7つの村がひとつになって小平村が 明治22年に7つの村がひとつになって、小平になったといわれています。
- いきます。 交通が発展したことで小平の姿も次第にかわって 運ぶことができるようになりました。このように 明治になると汽車が登場して、鉄道で人やものを
- 展していきました。 大学が移ってきたりしたことで、小平はさらに発① その後、昭和病院ができたり、津田塾大学や一橋

- なり飛行機の部品を作ることになりました。学生たちは勉強することができず、学校は工場と設がたくさん建てられました。津田塾大学の女子② アジア・太平洋戦争中、小平には軍に関係する施
- ③ 昭和19年、小平村は小平町になりました。この
- 万人になっています。 は約7万人でした。人口は増え続けて現在は19つた頃は1万2千人だった人口が、市になる時に 昭和37年に小平は町から市になります。町にな
- (1) 自然に恵まれ緑豊かな小平のけしきは、私たちの(1) 自然に恵まれ緑豊かな小平のけしきは、私たちの(1) 自然に恵まれ緑豊かな小平のけしきは、私たちの(1) 自然に恵まれ緑豊かな小平のけしきは、私たちの(1) 自然に恵まれ緑豊かな小平のけしきは、私たちのないでいきましょう。